
 
 
 
 
 
 
 
 

                                    
  
去る1月２３日（日）午前１０時より、竹田地域協議会定期総会が 

開催されました。各集落の区長さん、代議員さんをはじめ、各役員の 

方々35名の出席のもと、来賓に三朝町長、朝倉総務課長、松浦企画 

観光課長を迎え定期総会の開催となりました。 

来賓祝辞の後、議長に中野勝文さん(上西谷)、議事録署名人に福本 

健さん(加谷)と安本吉夫さん(曹源寺)が選任され、議案の審議に移り 

ました。 

まず、第１号議案として平成２２年事業報告並びに収支決算報告、第２号議案として規約の改正、第

3号議案として平成２３年事業計画並びに収支予算案が提案され、承認されました。 

 役員は任期が２年ですので、今回改選はありませんでしたが、理事・会長・副会長・各部会長・及び

監事の方々をお知らせしておきます。     

 《理 事》（あいうえお順・敬称略） 1３名 

 安藤雅啓(久原)・岩佐正巳(曹源寺)・岩世黎子(曹源寺)・岩田孝夫(福山) 

 小椋晃(木地山)・清水光雄(上西谷)・早栗永人(穴鴨)・西田醇(下西谷) 

本田光(下畑)・松田信幸(下西谷)・水野忠男(穴鴨)・安田耕二(穴鴨) 

米田親史(下西谷)           

 《会長》清水 光雄  

《副会長》小椋 晃 ・ 早栗 永人 

  《地域振興部》 部会長米田 親史 副部会長藤原 三千雄 

《教育民生部》 部会長岩佐 正巳 副部会長赤熊 泰博 

《産業振興部》 部会長安田 耕二  副部会長小椋 繁巳 

《監事》村西 茂樹（穴鴨）  

矢吹 明敏（曹源寺） 

 

 

      

 

・ 「曹源寺～穴鴨」間 除草作業（２回）    ・先進地視察 

・ 「下畑～三軒屋」間 除草作業（2回）    ・うどの栽培 ⇒ 収穫・販売 

・ 国・県「要望会」              ・椎茸・なめこの栽培 

・ 地域づくり懇談会              ・ざっこの会 春の山菜を楽しむ会 

・ 公民館整備（花壇作り）           ・ 〃    福本、福山地内での缶拾い 

・ 不法投棄防止パトロール           ・  〃    木地山地内での缶拾い 

・ 生活交通課題解消に向けた協議・視察等    ・ 〃    秋の山菜を楽しむ会  

                                                  ・各種イベントへの出店                             
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   4月 ソフトバレーボール大会          ○配食サービス 

   5 月 グラウンド・ゴルフ大会           

   7 月 ペタンク大会               ○部落学級の助成 

   8 月 ソフトボール大会            

   9 月 竹田地区大運動会                    ○竹田まつり    

   10 月 ボーリング大会                        
 
＊各部の活動の詳細は２月５日(土)に部会が開催され、決定する予定です。 

  
 
 
 
 
 
 
                 みささ南土曜楽校では、１月２２日(土曜日)竹田公民館にて「そば 
              打ち」を体験しました。 
               当日は指導者の方や地域の方など、２７名の人が集まりにぎやかにそ

ばを打ちました。初めて体験する子供や毎年体験している子供など、み

んな指導者の方に教わりながら真剣にそばを打っていました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                           打ったそばはその場でゆで、 

ざるそばとして食べました。 
色々なサイズの麺でしたが、  
とてもおいしく、おなか 
いっぱいたべました。 

                            
 

 

    
  ○ 竹田公民館・体育館の利用の際は、事前に予約が必要です。(電話・FAX可) 
  ○ 各施設の利用日誌の記入と戸締りをお願いします。 
  ○ 利用後は清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。 
  事務局勤務日 月曜日～金曜日 ９時～１３時   

＊都合により変更になる場合もありますのでご了承ください。 
事務局員 小椋    竹田公民館 電話＆FAX ４４－２５３５ 

  停電から始まった平成２３年ですが、普段当たり前に使っている電気のありがたさをこの時ばかりは痛感しました。 

このままずっと暖かい冬になるかと思っていたのに、年末からずっと雪雪雪… すっかり大雪になってしまいました。 

早く雪がとけて春になるといいですね。 

今年もどうぞよろしくお願いいたします。 


